

---

Empresa

# Almagro dispara sus pérdidas hasta 404.800 euros

La compañía cierra sus primeros meses en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) con unos ingresos de 138.322 euros, frente a los 21.412 de euros facturados en 2017.

---

EjePrime  
12 abr 2019 - 19:00



Almagro cierra sus primeros meses en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) en números rojos. **La empresa concluyó el ejercicio de 2018 con unas pérdidas de 404.836** de euros, frente al resultado negativo de 56.446 millones de euros de 2017. La compañía también ha multiplicado sus ingresos, de 21.412 euros a cierre de 2017, a 138.322 euros en diciembre del año pasado.

La empresa, constituida en junio de 2017 por Luís Ulíbarri y Francisco López, empezó a cotizar en el MAB en enero de 2019. **En febrero de este año, la compañía aprobó una ampliación de capital de quince millones de euros para continuar con su plan de inversión** y compra de activos. Recientemente, la empresa ha comprado dos activos en Goya y Chueca por 1,2 millones de euros.

La valoración de sus activos ascendió a 9,8 millones de euros a fecha de 31 de diciembre de 2018. La compañía cuenta actualmente con 25 activos en el centro de

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/almagro-dispara-sus-perdidas-hasta-4048-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

| Madrid, con un 84% del peso de la cartera ubicado en zonas *prime* de la ciudad.